



# 八木北小 PTA だより

令和7年度  
【12月号】



日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

## 主な活動報告

- 5月16日 合同委員会 5月19日 美化活動 5月24日 運動会  
7月4日 バザー委員定例会 9月12日 バザー委員定例会  
9月12日 PTA 本部会(PTA 存続についての話し合い)  
9月27日 校外委員 二和お祭りパトロール 9月29日 美化活動  
10月8日 校外委員 パトロール報告書回収 安全マップ追加  
10月10日 バザー委員会定例会 バザーチケット作成等  
10月28日 創立50周年実行委員 顔合わせ 概要確認  
10月28日 バザー委員 バザー準備最終確認  
10月29日 給食試食会  
10月29日 研修推薦本部 次年度本部選出についての話し合い  
11月11日 就学時検診  
11月15日 土曜参観 バザー

## バザー委員会より バザーの報告

### ゲーム班

最初はキッチンカーが混雑し、ゲームは混雑しなかったのですが、12時半から混雑し、おやじの会の方々の誘導のおかげで、トラブルもなくすすめることができました。

ゲーム班は各ゲーム人数が足らず、お手伝いさんやおやじの会の方々がいなければうまく回らなかったので、とても感謝しております。

皆さん協力的で率先して準備してくださり、スムーズに当日を迎えられ、トラブルもなくバザーを終えることができました。

### 飲食班

思いのほか日当たりが良く、飲料プール内の氷が溶けてしまったこと、想定以上に早くキッチンカーの列が空いてしまったことが反省点となりましたが、チーム全員協力的で、準備から当日まで大きな問題なく、スムーズに進みました。

## 物販班

洋服が売れないで、開始30分ほどで100円から50円に値下げ、その後も売れ行きが良くなく10円に下げました。

野菜も売れ残っていたため、歩いて売りに出て捌きました。野菜は無事完売しました。

## 本部会計より

令和7年度のバザーは集計の結果、¥75,943の利益が出ました。皆さんお疲れさまでした。

## PTA 本部より

10月29日に、次期本部役員選出をひかえた研修推薦委員と本部役員で、本部役員が毎年選出困難なことについて話し合いをしました。

今年度から本部役員を二名減らし、各委員会も広報と有価厚生をなくし、極力集合せずにLINE等でやりとりするなど負担を減らしながら工夫して活動しております。

PTAを廃止するという意見も出ておりますが、PTA会費は、子供たちの学校内外の様々な場面で活用されて、子供たちの活動を支えています。

また、来年度はハ木が谷北小学校創立50周年という節目の年であり、各記念行事にもPTAの皆様の協力が不可欠です。

地域とのつながりや子供たちの安全面を考えても確実に必要な組織だと私たちは考えております。

そのことをふまえたうえで、会員の皆様には今後もご協力いただきますよう、宜しくお願い申しあげます。

